
 REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 16 de septiembre de 2022 

HORA: 09:30 (1ª convocatoria) 10:00 (2ª) - LUGAR: Sala de reuniones – Dpto. Ecología 

ASISTENTES1 

 

PDI (35) 

Acebes, Pablo    X 

Alcorlo, Paloma    X 

Baeza, Domingo   E 

Baltanás Gentil, Ángel   X 

Benayas del Álamo, Javier  X 

Casado de Otaola, Santos  E 

Castro Parga, Isabel   X 

Coello Santos, Ana Margarida (RyC) X 

Fernández Martínez, Miguel Ángel (MZ) E 

Florencio Díaz, Margarita 

Franco Múgica, Fátima   X 

García Corral, Lara Silvia  X 

García Llorente, Marina 

González Novoa, José Antonio  X 

Herranz Barrera, Jesús   E 

Llusia Genique, Diego (M1)  X 

López Archilla, Anabel   X 

López Santiago, César    E 

Malo Arrázola, Juan   X 

 
1 El quórum necesario para la valida constitución en primera convocatoria del Consejo de 

Departamento, a efectos de la celebración de sesiones, deliberaciones y adopción de 
acuerdos, será́ de la mayoría absoluta de sus miembros. En segunda convocatoria, que tendrá́ 
lugar 15 minutos después de la primera, será́ suficiente la asistencia de una tercera parte de 
sus miembros. En cualquier caso, se requerirá́ la presencia del Director o, en su ausencia, la 
del Subdirector. Quorum requerido: 46/2=23, 1ª convocatoria; 46/3=15: 2ª convocatoria 

Martín Azcárate, Francisco 

Mata Estacio, Cristina   X 

Menegotto Domingos, André (JdC) X 

Molina Venegas, Rafael   X 

Mollá Martínez, Salvador  X 

Montes del Olmo, Carlos 

Morales Prieto, Manuel B.  X 

Mustin Coelho, William Douglas (MZ)  

Oñate Rubalcaba, Juan J.  X 

Palomino Nantón, Antonio David 

Peco Vázquez, Begoña (emérita)  E 

Pérez Olea, Pedro   X 

Rico Eguizábal, Eugenio   X 

Rodríguez Martín, Airam  X 

Rubio de Lucas, José Luis   

Ruiz Sanz, Juan Pedro 

Seoane Pinilla, Javier 

Tomás Mezquida, Eduardo  X 

Traba Díaz, Juan   X 

 



PAS (3) 

Aburto Baselga, Juan   X 

Tejedo Sanz, Pablo   X 

Pérez García, Mª Luz   X 

PERSONAL CONTRATADO NO DOCTOR (1) 

González García, Alberto 

PDIF (6) 

Daniel Bustillo de la Rosa  X 

Lourenço Falcao Rodrigues 

Christian Arnanz Porras   X 

Beatriz Vizuete Sáenz de Ugarte X 

Sonia Llorente Culebras 

Julia Zurdo Jordá 

DOCTORES CONTRATADOS POR 

PROYECTO (1) 

Violeta Hevia Martín   X 

 

Presente: P 

Ausente: A 

Excusa asistencia: E 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acta del consejo de Departamento de Ecología 2022/09/16 

Orden del día 

1.- Aprobación del Acta de la sesión anterior. 

2.- Informe de la dirección. Bienvenida a nuevos/as compañeros/as. 

3.- Asuntos de profesorado. 

4.- Presentación del POD del departamento. Curso 22-23. 

5.- Información de la comisión de espacios. 

6.- Asuntos de Máster. 

7.- Ruegos y Preguntas 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe de la dirección. 

Bienvenida a nuevos miembros Lara Corral (PAD) y David Palomino (ATP). 

Premio Extraordinario de doctorado concedido a Julia Gómez-Catasús. 

Extinción del Máster en Aguas Continentales. 

Se aprobó normativa de TFG en JdF y la normativa de seguridad de la Facultad de Ciencias. 

Fernando Valladares impartirá la conferencia de los Máster de Ciencias: 26/09/2022. 

Se aprobaron nuevas tarifas del SIDI. 



GC pregunta por la situación de los PDIF y similares respecto a la codirección de TFGs. JT 

informa al respecto. 

3. Asuntos de profesorado 

IC informa de las solicitudes de promoción a CU (MM) y TU (FMA y ETM). 

Resolución definitiva de RyC. AR obtuvo una plaza, pero ha decidido trasladarse al MNCN. 

Queda vacante la PAD en el momento en que AR firme la renuncia. 

IC propone que la nueva PAD vacante de AR vaya con perfil de socioecosistemas, ante el riesgo 

de que se amorticen las plazas procedentes de jubilaciones. 

AR se despide, y agradece el acogimiento del Departamento en estos meses. 

4. Presentación del POD del departamento. Curso 22-23. 

JT presenta la situación actual del POD, incluyendo incertidumbres por la renuncia de AR y 

llegada de nuevos ATP. 

5. Información de la comisión de espacios. 

PT informa de la situación actual de espacios en el Departamento. Informa de que están en 

estudio las solicitudes de reubicaciones de PDI. Propone ubicaciones de investigadores 

contratados: 

• C-102. Se ha pedido mobiliario para dotarlo. 5-6 investigadores. 

• C-105: 6 personas. 

• C-115: 7 personas. 

• C-116: 1 persona (laboratorio de acuáticos). 

• C-201: 6 personas. 

• C-209: 6 personas. 

Nuevas contrataciones o colaboraciones deberán ubicarse en los puestos de trabajo de los 

laboratorios, y quizás habilitar nuevos puestos en otros laboratorios. 

PT informa de la necesidad de pagar el cableado del nuevo despacho de la segunda planta de 

la cuenta de retenciones del Dpto. 

También informa de los costes de la extracción de muebles viejos, que deberán ser asumidos 

por el Dpto. 

6. Asuntos de Máster. 

PA informa de números de matrícula y escenarios de futuro cercano. En primer curso se está 

alrededor de 30-31 (21 UAM, 10 UCM, aparentemente). Si esto se repite, PA pregunta si el 

Dpto. estaría interesado en modificar el título para aumentar el número de estudiantes, y si 

tenemos capacidad docente y espacios. 

JM informa de que en el marco de CIVIS estamos involucrados en un futuro Máster Clima, MA 

y Energía. 2 años, 4 semestres. Se ocuparían asignaturas optativas de los Máster en Ecología / 



Biodiversidad, además de TFM. Siempre y cuando se aporte apoyo docente y costes por 

duplicaciones de grupo, campo, laboratorio, etc. 

7. Ruegos y preguntas. 

IC informa de que el Dpto. estaba sucio al reincorporarnos en septiembre. Y que ha 

transmitido al Administrador Gerente, y ha mejorado la situación. Y solicita que se le informe si 

hay despachos o espacios sin limpiar. 

JT informa de que en octubre se limpiarán los laboratorios C-204 y C205. MM solicita que se 

mantengan los laboratorios ventilados. 

JT informa de su oposición, el próximo 23 de septiembre. 

PT ruega que los directores de TFG avisen de gastos comprometidos lo antes posible. 

PT solicita que se ejecuten lo antes posibles los gastos de laboratorio. 

PT informa de que hay un ordenador portátil sin el cable de alimentación, y que, si alguien lo 

tiene, que lo devuelva lo antes posible. 

 

La reunión se da por finalizada a las 1155h 

 


